



Le Mans FC connaît un début de saison 2020-2021 de National chaotique, mais la passion des supporters envers le club reste intacte. Ils sont nombreux à collectionner les maillots portés par les joueurs manceaux de toutes époques. Quatre d'entre eux dévoilent leur amour pour la tunique sang-et-or.

Ils ont entre 22 et 42 ans, sont demandeurs d'emploi, logisticien, boulanger, manager-commerce dans la grande distribution. Leurs âges et professions divergent, et pourtant, Florian, Florent, Jonathan et Cyril partagent une passion commune : la collection des maillots portés par les footballeurs du Mans.

« J'ai dû venir au stade dans le milieu des années 90 avec mon grand-père pour le derby MUC 72-Laval et tout a commencé »

L'histoire d'amour passionnelle entre ces supporters et le club phare sarthois a souvent débuté par des poils hérissés dans les travées de Léon-Bollée : **« J'ai dû venir au stade dans le milieu des années 90 avec mon grand-père, pour le derby MUC 72-Laval, et tout a commencé »**, confie Jonathan. Et puis, un jour, ils reçoivent un maillot porté par l'un de leurs protégés. Ils en ont désormais entre trente et soixante-dix, attrapés en tribune, achetés sur Internet, échangés avec d'autres supporters.

« Il faut savoir distinguer les maillots portés en match et ceux vendus en boutique »

Traquer de nouvelles pièces a permis à Florent de vibrer pendant la période de confinement : **« Avec l'arrêt des compétitions de foot à cause du covid-19, ma collection était un moyen de me replonger dedans. »** Chiner pour trouver des pépites est un art : **« Il faut savoir distinguer les maillots portés en match et ceux vendus en boutique, s'intéresser à l'histoire du maillot et sa traçabilité »**, précise-t-il.

« Retracer l'histoire du club à travers ces pièces uniques procure beaucoup de plaisir »

Le rapport qu'entretiennent ces collectionneurs avec les tuniques du club manceau relève presque d'une dimension mystique ; comme si, à travers un maillot, le supporter jouissait d'un lien privilégié avec le joueur qui le portait. Leur conservation motive Cyril : « **Retracer l'histoire du club à travers ces pièces uniques procure beaucoup de plaisir.** »

Et s'ils ne devaient choisir qu'un maillot de leur collection, quel serait-il ? La réponse est unanime : **impossible de n'en retenir qu'un.**



Jonathan admire ceux de Cyril Revillet et de la légende ivoirienne Didier Drogba.



Florent adore son maillot de

Drogba, mais aussi, celui de Jérôme Drouin.



Cyril jette son dévolu sur les tuniques de Christian Gourcuff et de Willy Bolivard.



Le coup de cœur de Florian se porte sur ses maillots de gardien.

Texte et photos : Julien ROSSIGNOL.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)